



**11085**  
Норфолк Полоски серый 30x60  
Norfolk strips grey



**11084**  
Норфолк Цветы серый 30x60  
Norfolk Flowers grey



**11088**  
Норфолк Полоски зеленый 30x60  
Norfolk strips green



**11087**  
Норфолк Цветы зеленый 30x60  
Norfolk Flowers green



**11083**  
Норфолк серый 30x60  
Norfolk grey



**STG/A270/11000**  
Норфолк Цветы серый 30x7,2  
Norfolk Flowers grey



**SPA002**  
розовый темный 30x2,5  
dark pink



**POD007**  
бисер розовый 20x0,6  
Beads pink



**11086**  
Норфолк зеленый 30x60  
Norfolk green



**STG/B270/11000**  
Норфолк Цветы зеленый 30x7,2  
Norfolk Flowers green



**SPA003**  
зеленый 30x2,5  
green



**POD001**  
бисер прозрачный 20x0,6  
Beads transparent

Рекомендуем применять затирку, одинаковую по цвету с плиткой: при использовании контрастной – провести пробу на небольшом участке и убедиться, что поверхность легко очищается. Если имеет место окрашивание, обработать поверхность защитными средствами.  
Подробнее – [www.kerama-marazzi.com](http://www.kerama-marazzi.com) / Советы / Уход за керамической плиткой.

It is strongly recommended to use float grout of the same colour as the tiles. If you use the grout finish of a different colour, it is better first test it on a small area and make sure that the surface can be easily cleaned. If the tiles are coloured, treat the tile surface with a special protective coating.  
See [www.kerama-marazzi.com](http://www.kerama-marazzi.com) / Advice/ Ceramic tiles care for more information.

Для пола рекомендуются серии Бристоль, Вяз, Палисандр, Легенда, Боско, Тик.  
We recommend the following series for flooring Bristol, Elm, Rosewood, Legend, Bosco, Teak.



Розы, нарциссы, рододендроны, бегонии – цветы, которые традиционно можно встретить в любом английском саду. А вот сотни тысяч ярких тюльпанов, растущих на огромных полях, – это, скорее, голландский пейзаж... Невероятно, но такие же потрясающие воображение поля есть и в Великобритании, в Норфолке. В семейном питомнике Белмонт выращивают тюльпаны на 168 гектарах! Изумительный калейдоскоп цветов изменил привычный английский пейзаж до неузнаваемости.

*Roses, narcissus, rhododendrons, begonias are flowers, that traditionally can be found in any English garden. However, hundreds of thousands of bright tulips, growing on huge fields, represent better a symbol of Dutch Landscapes... Unbelievably, there is the same amazing field in the UK, in Norfolk. Tulips are grown at the family-run Belmont Nursery on the area of 168 Ha! The amazing kaleidoscope of colors changed familiar English landscape beyond recognition.*

		шт. / pcs	м <sup>2</sup>	кг / kg		кор. / box	м <sup>2</sup>	кг / kg	
<b>30 x 60</b>	глазурь блестящая / shiny glaze		7	1,26	19,25		40	50,4	800